

Geburtstags-Lehrgang in Neubrunn

W.D. Wichmann wurde 60 Jahre alt



Am 3./4. Mai trafen sich die bayerischen Fudoshin-Ryu-Mitglieder zu einem besonderen LG in Neubrunn. Am 11. April war W.D. Wichmann 60 Jahre alt geworden und das wollte man mit einem kleinen Geschenk und vor allem einem schönen Lehrgang feiern.

Über 70 Karateka schwitzten bei bestem Wetter in einer fast zu kleinen Halle, um abends die verdiente Haxe oder andere fränkische Köstlichkeiten zu sich nehmen zu dürfen.

Am Samstag, nach dem Oberstufentraining war es dann soweit. Der Sensei wurde in einem feudalen Massagesessel platziert und durfte sich von da aus hervorragend vorgetragene Budodemonstrationen anschauen, die sich die verschiedenen Dojo hatten einfallen lassen. Von Kata-Bunkai bis zu exzellentem Kobudo war alles vertreten.

Das gemeinsame Geschenk der bayerischen FR-Dojos war ein superkleiner Digitaler CamCorder, der es in Zukunft ermöglichen wird, insbesondere den Danprüflingen schnell und vor Ort auch einen bildlichen Eindruck ihrer Leistungen zu vermitteln.

Das Sonntagstraining, wie meist in der neueren Zeit kleiner besetzt, ist dennoch immer ein Highlight in dem besonders schöne oder interessante Trainingsinhalte vermittelt werden können.

„60 Jahre und kein bisschen weise...“, na warten wir es mal ab! Man soll die Hoffnung bekannter Weise nicht aufgeben!

Fotos: Weber, Text: Wichmann